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ご意見 

・趣味が一緒なので会話をしていても楽しい。 

・４月から新しい生徒さんが来て、新しい出会いがあった。 

・お稽古教室を通して、いろんな方々との出会いがありました。 

回 答 
 ありがとうございます。これからも様々な団体・グループの方にご利用いた

だけるよう登録グループ等ＰＲに努めます。 

ご意見 料理教室の調理台が小さくなり、人数を制限しないといけない。 

回 答 

 長寿命化改修工事で新しい調理台になり、調理スペースが狭くなりました。

調理スペースを確保できるよう調理台として作業机（長机）を２～３台を料理

教室前廊下に設置しておりますので、必要時はご利用ください。ご理解、ご協

力をお願いします。 

ご意見 コピーが出来たら嬉しい。 

回 答 
 申し訳ございませんが、必要な資料等については、利用団体で事前に準備し

ていただくこととしております。ご理解、ご協力をお願いします。 

ご意見  用紙は再生紙を使ってください。 

回 答 

 貸室をご利用のみなさまに配布している「利用状況確認シート」は再生紙を

使用しております。エコについてのご意見ありがとうございます。今後も引き

続きエコ活動を実施していきます。 

ご意見 

・アコーディオンの教室があれば嬉しいです。 

・是非、英会話教室を開いてほしいです！ 

・イベント等もう少し独自的な催しをお願いいたします。 

回 答 

 生涯学習プラザは貸室の管理業務を主に行っているため、カルチャー系スク

ール等の定期的な教室及び催しの開催はございませんが、今後のイベント企画

の参考にさせていただきます。 

 また、中央南生涯学習プラザ以外の市内プラザの各教室のチラシを１階窓口

付近に設置しておりますので、ご活用ください。 

ご意見 和室の畳の一部が汚れている。舞台の壁に穴が開いている。 

回 答 
大変ご迷惑をおかけして申し訳ありません。早急に対応する予定です。ご不

便をおかけしますがご理解のほどよろしくお願いいたします。 

ご意見 
 トイレの便器はきれいになって喜んでいますが、トイレのドアがそのままな

ので取り換えてほしいです。 



回 答 

長寿命化改修工事にトイレのドアは含まれておらず、既設のドアを使用して

います。今後、限られた予算の中で順次、対応いたします。ご理解のほどよろ

しくお願いいたします。 

ご意見  会議室の机・椅子が重くて、移動が大変です。 

回 答 

 長寿命化改修工事は機械設備の工事のため、机や椅子等の備品入替えがござ

いませんので既存の備品を利用しています。利用者の皆様にはご負担をお掛け

しますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。 

 なお、耐用年数や耐久性の関係で、軽量なものへの変更は困難であると考え

ております。 

ご意見 

改修によりトイレ、階段、エレベーター、床がきれいになり照明も明るく気

持ちがいい。一方で机やイスは古いままで移動や持ち運びにもやや難しい。新

しい床に付けられたマジックの印にはびっくり。もっと良い方法はなかったも

のでしょうか。大切な施設、長く快適に使い続けられるよう、みんなで気を付

けていきたいものです。 

回 答 

 長寿命化改修工事で機械設備等のリニューアルについて、お褒めの言葉をい

ただきありがとうございます。また、施設への心温まる言葉にも感謝申し上げ

ます。 

机、椅子の備品は改修工事対象外のため、既存の備品を利用しています。床

の机の位置印は、大会議室が分割利用のため、各団体が机移動後に机を元の位

置に戻しやすいよう目印をつけています。ご理解のほどお願いいたします。 

ご意見 

２階和室でプロジェクターを利用したミニ講座、体操などをグループで使っ

ていますが、部屋にはない、スクリーン、暗幕、音声(マイクアンプ・スピーカ

ー)の設備が欲しいが、先ずは大スクリーンも兼ねた舞台壁(白い塗料で)の塗り

直しをして欲しい。 

回 答 

 いつもご利用ありがとうございます。和室でご利用いただける貸出用備品は、

持ち運びができる音響セット、スクリーンがございますのでご利用ください。 

 暗幕は和室のため設置はございません。ご理解のほどお願いいたします。 

ご意見 
 今まで夏はクーラーが効かずとても暑かったのですが、新しいクーラーを付

けていただき、とても嬉しいです。ありがとうございます。 

回 答 
 長寿命化改修工事で空調設備が新規設備になりました。快適な温度でこれか

らもご利用ください。 

 


